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(一 )逢甲電視台(撰寫人:江嘉晉) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 為什麼學長會加入逢甲電視台呢? 

  其實他一開始在這方面並沒

有涉略太多，在他高中的時候，

他參加了某個活動第一次接觸了

有關攝影方面的東西，在他大學

時期，參加社團博覽會時，透過

逢甲電視台的學長姐介紹，當時

那位學長邀請他來電視台參觀，

在那之後他發現在那裡能學到很

多攝影相關的技術，他也因而感

到興趣加入了逢甲電視台，在學

習的過程中倍感壓力，但因為在

裡面的學長姊都很照顧學弟妹，

整個逢甲電視台就像一個大家庭

一樣彼此互相照顧。 
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 參加逢甲電視台後都在做些什麼呢? 

  學長說:「剛進入時，有很多

可以選擇學習，例如：主播、攝

影等，而他因為對攝影有興趣，

所以主要是學些攝影及傳播方面

的技巧，另一方面他們會利用平

時所學的技術應用在學校活動上，

例如:藝文活動、微電影。」 

  在逢甲電視台裡，不僅能學

到團隊合作與人際溝通的能力，

還能鍛鍊自己的創新思維，每個

人都帶著誠摯的心，學習攝影及

傳播方面的技術。學長表示學到

這些，大幅地增進自己的攝影技

巧。  

(以下是學長在逢甲電視台所創作的影片網址) 

mailto:https://www.youtube.com/watch?v=1Tp6dmE2XWo 

mailto:https://www.youtube.com/watch?v=1Tp6dmE2XWo
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( 二 ) 在 地 逢 甲(撰寫人:羅俊彥) 

 萌發設計理念的起因: 

 

 

 

 

 

 

 

 

  兩年前，逢甲大學官方網站

的學生服務入口做了整併，新的

介面排版做出了變革，以往所有

連結全放置在同個頁面上，改版

過後的系統惹來民怨，社群網站

上抱怨浪聲四起，許多同學反應：

「操作不便，需要一層一層進入」、

「塞在那個位置很不方便，很常

找不到自己要的資訊」。這段期間，

藍鵲學長注意到這個現象，剛好

他那時正在學習設計 GOOGLE

的擴充軟件，便決定將所學用諸

於實務，欲設計一套名為「在地

逢甲」的擴充軟件。 
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設計

初衷
 

 

  藍鵲學長在設計這套軟

件時，並沒有太大的理由，

僅僅是希望能方便自己，又

幫助大家。不同於一般人，

他則是將這份想法實踐了。 

 研發過程: 

  那陣子適逢寒假，剛好有時

間能夠投注，一開始是獨立創作，

遇到技術性問題便透過網路資源，

找尋相關教學影片或文章，就這

樣藍鵲學長在寒假完成了在地逢

甲的初版。開學後，學長剛好要

做一個系上的畢業專題報告，於

是他便把在地逢甲當成他的主題，

跟指導老師一起將軟件修改更臻

完善。



7 
 

 未來營運願景: 

  根據採訪，藍鵲學長表示目

前還有很多功能正在開發中。軟

件背後的營運，未來有幾個想法，

其一是找學弟妹經營下去，其二

如果學長本人畢業後留在逢甲發

展，便由自己繼續經營。對於軟

件最終的願景，學長表示希望能

與資訊處的NID結合，推展個人

化功能。

 

 感想: 

  問及一路走來的感想，學長

對於使用者的增加最有感觸，從

0 到 4000，非常有成就感。在研

發過程中，學長並非一開始就對

google擴充軟件很了解，但經

過自主學習以及實務訓練，不僅

讓自己的能力有了提升，也幫助

了許多逢甲人。採訪中學長亦鼓

勵學弟妹，對於有興趣的事物要

主動探索，只有想法是不夠的。 
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( 三 ) 愛 逢(撰寫人:林卉婕) 

 大概略述一下愛逢

是個什麼類型的團

隊？ 

愛逢是由一群喜歡逢甲並

且熱衷參與活動的學生組

合而成，是一個自發性組織

而不是社團。 

 

 

 

 

 

愛逢團隊會議 

(左二紅衣曾智良) 

 

 

 

 

 

演唱會拍攝(左二曾智良) 

 愛逢主要是在做什麼以

及你在這個團隊主要的

工作？ 

要幫忙或協助課活組辦的活動，比如

宣傳、攝影、活動紀錄、新生營等其

他社團沒辦法做的任務。 

藍鵲主要攝影、發文及經營粉專。 
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 在什麼樣的因緣際會之下加入愛逢團隊的？ 

  藍鵲說：「大約在一年級

下學期升二年級的暑假在家

無聊時架設了一個網站，叫

做「逢甲碼頭」，裡面是我自

己收集並整理學校的大大小

小活動，之後學校發現了這

個網站，開始出現很多學校

的單位要找架設網站的人是

誰，當時知道的人只有電視

台的督導，督導跟課活組組

長（簡大哥）認識，然後輾

轉知道是我的作品，之後在

二下的時候簡大哥就問我要

不要加入。」 

 

 

 

 

 

 

逢甲碼頭 



10 
 

 加入愛逢團隊之

後，遇到最挫折的

事情是什麼？                                                       

  找不到傳承的人或者

是新進成員的向心力不足。 

 

 

 

 

 

 

藍鵲隨手拍攝作品 

 

 

逢甲大使活動照片 

 

 

 

 

 

逢甲大使活動照片 

 在愛逢期間，讓你印

象最深刻的是哪次

活動？ 

逢甲大使。藍鵲說：「逢甲大

使是個學校大型的選拔活

動。起初是海選選出 12 位候

選人，一直到決賽會有 3 次的

培訓，攝影組的工作就是負責

跟拍他們培訓的過程、紀錄他

們的表情姿勢。決賽之後選出

的大使再以外拍的方式，將照

片做成年曆，然後由學長將過

程製作成回顧影片 
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 如果可以重新選

擇，還會選擇加入

嗎？ 

  會，因為可以學到很

多。起初自己攝影很弱，加

入之後跟其他成員切磋，有

大幅的進步。空拍的技能也

是其他人教我的。認識很多

很厲害的人。 

 

 

 

 

 

初次體驗空拍機 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

104 年新鮮人成長營 

(右三線條衣曾智良) 

 

 

 

 

105 年新鮮人成長營 

(左七黑衣曾智良) 

 

 

 

 

 

藍鵲攝影作品 
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